



Conférence catholique des baptisé-e-s francophones (CCBF)

Communiqué de presse – 1<sup>er</sup> septembre 2015

### Lettre ouverte aux Père synodaux

À l'initiative de la CCBF (Conférence Catholique des Baptisé-e-s Francophones), 23 mouvements chrétiens ont adressé une lettre ouverte aux Pères synodaux.

Cette lettre rappelle les nombreuses réponses aux deux questionnaires du pape François, que la CCBF a relayés. Comme en de nombreux autres pays, une écrasante majorité des fidèles qui ont répondu souhaite voir l'Église adopter un changement dans la discipline relative aux divorcés remariés et aux personnes homosexuelles.

Cette lettre appelle ardemment les Pères synodaux à prendre en compte le « *sensus fidei* » du peuple chrétien, terme qui désigne la capacité de tout chrétien à exprimer des vérités de foi.

Enfin, cette lettre souligne combien les fidèles, en répondant, ont exercé ce « *sens de la foi* » de manière constructive, dans le respect de leur conscience et dans la confiance en la miséricorde divine.

#### Contacts :

Présidente : Anne Soupa ([anne.soupa@baptises.fr](mailto:anne.soupa@baptises.fr))

Secrétaire général : Michel Bouvard ([michel.bouvard@baptises.fr](mailto:michel.bouvard@baptises.fr))

Chargés de communication : Martine Frager-Berlet ([mfragetberlet@gmail.com](mailto:mfragetberlet@gmail.com) - 06 60 48 97 42) et Jean-Marc Salvanès ([jmsalvanes@gmail.com](mailto:jmsalvanes@gmail.com) - 06 07 81 91 01)